

EDITORIAL

Estimados colegas:

Presentamos este nuevo número de la Revista Cubana de Ortopedia y Traumatología coincidiendo con el inicio del año 1996; en este año celebramos el 30 aniversario de la creación del Complejo Científico Ortopédico Internacional "Frank País", y los ortopédicos cubanos sentimos el regocijo y la satisfacción del desarrollo de esta institución, que al servicio de todos los ortopédicos del país, contribuyó a la consolidación de la Escuela Cubana de Ortopedia y Traumatología.

En este aniversario rendimos homenaje a quien fue y es su motor impulsor: el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz y a Celia Sánchez Manduley, que con el tesón y la dulzura que la caracterizó, materializó esta obra.

Saludos

Prof. Dr. Sc. Rodrigo Álvarez Cambras
Director de la Revista Cubana
de Ortopedia y Traumatología